

Artikel vom 28.11.2022

[Trauer um Hans Zehetmair](#)

## Die CSU nimmt Abschied



In tiefer Trauer nimmt die CSU Abschied vom früheren stellvertretenden Ministerpräsidenten Hans Zehetmair. Unser langjähriger Kultus- und Wissenschaftsminister, der von 1986 bis 2003 dem bayerischen Ministerrat angehörte, ist im Alter von 86 Jahren gestorben. Er hat das Bildungsland Bayern geprägt wie kaum ein anderer. Als Vorsitzender der Hanns-Seidel-Stiftung war ihm die politische Bildung ein wichtiges Anliegen.

„Wir verlieren einen der profiliertesten Bildungs- und Wissenschaftspolitiker Bayerns und ganz Deutschlands“, sagte Ministerpräsident Markus Söder. „Besonders die Einrichtung der Hochschulen für Angewandte Wissenschaften, die er mit vielen Neugründungen in alle Regionen Bayerns brachte, trägt seine Handschrift.“